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51- Nous Réconcilier avec Dieu

1- NOUS RÉCONCILIER 
avec DIEU

1 - INTRODUCTION
Pour que vous avez la foi, vous devez savoir ce que Jésus 
est venu à faire!

Il ne suffit pas CROIRE que Jésus existe, qu’Il VIT, etc. 

Il nous faut savoir ce qu’Il est venu faire sur la terre!

Il est venu pour faire plus de ce que quatre-vingt dix pour 
cent des gens qui se disent Chrétiens pensent.

En fait, si tout le monde savait ce que Jésus est venu 
faire, peu étaient ceux qui n’ en avaient pas converti en 
un jour.
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2 - VOUS ÊTES PRÉCIEUX pour Dieu
Jésus est venu sur la terre, parce que vous êtes PRÉCIEUX 
et VALABLES pour Dieu.

Vous êtes la chose plus CHER qui a coûté à Dieu.

Beaucoup de gens imaginent un Dieu très GRAND, très 
loin, INTOUCHABLE, là  loin.

Mais je vous dis une chose: Dieu est la personne plus 
EXTRAORDINAIRE qui existe.

Même s’Il est le Dieu tout-puissant, 
Il veut vous toucher
Il veut vous parler
Il veut vous aider
Il veut vous être votre mailleur ami
Il veut que vous soyer le meilleur ami de Dieu 
Il veut vous être votre CONFIDENT

Il veut VOUS AMER

Il veut vous toucher

Et c’est pour cette raison que la deuxième personne de 
Dieu est venue sur la terre – Jésus Christ. 
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Cette personne INCARNÉE, il est entré dans un corps comme 
le vôtre et le mien, pour que vous puissiez donc:

Comprendre Dieu
Puissiez toucher Dieu
Puissiez physiquement entendre Dieu
Et pour que Dieu a fait dans la forme de L’HOMME,
puisse nous COMPRENDRE aussi!

Vous savez que Jésus est venu faire sur la terre pour 
nous 
comprendre?

Pour après aller au siel et dire au père ce que nous res-
sentons.

Dieu n’est pas comme nous! Dieu avait besoin que la deuxiè-
me personne de Dieu lui dise ce que nous ressentons quand 
nous sommes affligés; ce que nous ressentons lorsque nous 
somme insécurité.

Et c’est ce que Jésus fait! Alléluia!

Dieu ne vous regarde pas comme vous êtes maintenant,
Encombré de défaut!

Dieu ne vous regarde pas comme ça!
Vous savez que:

Dieu ne voit pas un ivrogne tel qu’il est aujourd’hui.
Dieu ne voit pas une prostituée comme elle est 
aujourd’hui.
Dieu ne voit pas un voleur comme il est aujourd’hui.

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Dieu voit les gens comme ils seront un jour, après 
Dieu les changer, et faire des gens MERVEIL-
LEUX, de quelqu’un PRÉCIEUX, avec de la dignité.

Deus prend
Les gens qui ont échoué
Les gens qui ont loupé
Les gens ont été abandonnés par la société 
Les gens qui sont désactivés
Les gens qui n’ont jamais rien fait
Les gens sans valeurs...

Dieu les prend et  
Il leur donne de la DIGNITÉ
Il leur rempli de l’AMOUR
Il leur rempli de Son POUVOIR
Il leur fait une nouvelle personne
Il leur fait de fils de Dieu

Vous êtes si précieux, que vous avez coûté la chose 
plus chère que Dieu pouvait donner.

Dieu ne vous regarde pas comme vous êtes aujourd’hui, 
mais Dieu voix en vous un grand POTENTIEL.  
Vous êtes comme un diamant. Il doit être travailler; alors 
brute Il commence à travailler, comme un orfèvre fait 
jusqu’à sortir une si belle pièce polie
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J’ai vu une illustration qui  m’a aidé aussi: 
Il dit que Dieu est comme un sculpteur qui prend 
un grand bloc de granit, qui est seulement un bloc, 
difforme, laid. 
Dieu commence avec le burin et un marteau, pour 
former l’image de ce que Dieu voit en vous.
Et jour après jour, après que vous vous donnez à Dieu, 
Il commence à LAPIDER une nouvelle personne en 
vous.

Avant de vous étiez sans forme, laid, plein de ses défauts, 
péchés, plein de leurs manies.

Et Il commence à LAPIDER une personne parfaite:
AMOUREUX,
SYMPATHIE,
RÉUSSIR dans la vie,
Plein de la SANTÉ,
Avec la vie ÉTERNELLE.

Vous êtes la chose la plus PRÉCIIEUX que Dieu a!
Dieu  nous est aimer de tel manière que la 2ème 
personne de Dieu, c’est fait de chair comme nous, Il 
est venu au monde pour souffrir ce que vous devez 
souffrir un jour.

Qui devrait mourir et arrêter au fond de l’enfer c’était  vous 
et moi. Mais Jésus c’est  fait de vous, c’est fait de moi là-bas 
dans CROIX de libre volontiers,  mourir pour vous et moi.

Ils se sont moqué de Lui!
Ils Lui ont appelé beaucoup de NOMS!

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Je veux que vous imaginez Jésus sur la CROIX, Dieu lui-
même là-bas sur la CROIX!!
Matthieu 27:35-42

35  Après l’avoir crucifié, ils se partagèrent ses 
vêtements, en tirant au sort, afin que s’accomplît 
ce qui avait été annoncé par le prophète: Ils se sont 
partagé mes vêtements, et ils ont tiré au sort ma 
tunique.
36 Puis ils s’assirent, et le gardèrent.
37 Pour indiquer le sujet de sa condamnation, on 
écrivit au-dessus de sa tête: Celui-ci est Jésus, le 
roi des Juifs.
38 Avec lui furent crucifiés deux brigands, l’un à sa 
droite, et l’autre à sa gauche.
39 Les passants l’injuriaient, et secouaient la tête,
40 en disant: Toi qui détruis le temple, et qui le 
rebâtis en trois jours, sauve-toi toi-même! Si tu es 
le Fils de Dieu, descends de la croix!
41 Les principaux sacrificateurs, avec les scribes et 
les anciens, se moquaient aussi de lui, et disaient:
42 Il a sauvé les autres, et il ne peut se sauver lui-
même! S’il est roi d’Israël, qu’il descende de la croix, 
et nous croirons en lui.

Nous pourrions dire:
Que ce sont les pêtres d’aujourd’hui, 
Les Pasteurs et évangélistes d’aujourd’hui,
Ceux qui ne veulent pas croire la parole de Dieu et 
continue à se moquer de Jésus.
Ceux qui abandonnent Jésus!
Ils se moquaient de Jésus!
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Matthieu 27:43-46

43 43 Il s’est confié en Dieu; que Dieu le délivre 
maintenant, s’il l’aime. Car il a dit: Je suis Fils de 
Dieu.
44 Les brigands, crucifiés avec lui, l’insultaient de 
la même manière.
45 Depuis la sixième heure jusqu’à la neuvième, 
il y eut des ténèbres sur toute la terre.
46 Et vers la neuvième heure, Jésus s’écria d’une 
voix forte: Éli, Éli, lama sabachthani? c’est-à-dire: 
Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m’as-tu abandon-
né?

Certaines personnes n’ont pas compris,
La chose TERRIBLE qui s’est passé dans cette époque.

Savez-vous pourquoi Jésus a crié cela?
Savez-vous pourquoi Jésus a dit:

“Dieu  pourquoi m’as-tu abandonné”

 
Parce qu’à ce moment précisément, Jésus  prenait  tous 
leurs péchés.

Jésus a été fait un PÉCHEUR, Il a été SEPARÉ de 
Dieu.

Jésus n’avait jamais connu ce que c’est la séparation de 
Dieu. Il n‘ avait jamais connu

Ce Qui était la peur
Ce Qui était la maladie
Les angoisses, la peur du l’en demain

Mais soudain, tout cela Lui a été mis sur le dessus!

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Il se sentait ABANDONNE par Dieu!
Mais il savait qu’il devait boire cette coupe,
Parce qu’Il était là pour à cause de VOUS!
Il était là pour être votre REMPLAÇANT!

COMMENT JE SAIS que Dieu nous aime?
COMMENT VOUS POUVEZ SAVOIR QUE DIEU VOUS 
AIME?

Parce que Dieu était là dans votre PLACE, Il a été là sur 
la CROIX à cause de vous!

Dieu n’a pas acheté votre salut avec de l’or et de l’argent, 
mais par le propre SANG de DIEU! Alléluia!

3 - COMMENT TOUT A COMMENCÉ
Genèses 1:1-4, 24-25

1 Au commencement, Dieu créa les cieux et la 
terre.
2 La terre était informe et vide: il y avait des ténè-
bres à la surface de l’abîme, et l’esprit de Dieu se 
mouvait au-dessus des eaux.
3 Dieu dit: Que la lumière soit! Et la lumière fut.
4 Dieu vit que la lumière était bonne; et Dieu sépara 
la lumière d’avec les ténèbres.
24 Dieu dit: Que la terre produise des animaux 
vivants selon leur espèce, du bétail, des reptiles et 
des animaux terrestres, etc... Et cela fut ainsi.
25 Dieu fit les animaux de la terre selon leur espèce, 
le bétail selon son espèce, et tous les reptiles de 
la terre selon leur espèce. Dieu vit que cela était 
bon. 
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Lorsque Dieu a fait cette terre, ces cieux, les étoiles et
planètes, Il a fait tout PARFAIT. Tout était bon!

Même aujourd’hui, après avoir eu  l’humanité gâtée tout 
cela, c’est incroyable comme la terre continue à marcher 
sans entrer en collision avec d’autres planètes, tous  tra-
vaille très bien. Absolument PHENOMENAL!

Nous voyons que Dieu a fait l’homme à son IMAGE et 
à sa ressemblance.
Genèses 1:26-28

26 Puis Dieu dit: Faisons l’homme à notre image, 
selon notre ressemblance, et qu’il domine sur les 
poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le 
bétail, sur toute la terre, et sur tous les reptiles qui 
rampent sur la terre.
27 Dieu créa l’homme à son image, il le créa à 
l’image de Dieu, il créa l’homme et la femme.
28 Dieu les bénit, et Dieu leur dit: Soyez féconds, 
multipliez, remplissez la terre, et l’assujettissez; et 
dominez ...etc. 

Après que Dieu a créé les cieux, les étoiles, les planètes, 
la terre, etc., Dieu a fait un être différent des autres êtres 
que Dieu avait déjà fait:

Dieu a fait l’homme à Son image et ressemblance! 
Aucun autre être que Dieu a créé, a été fait à l’image 
de Dieu!

Vous voulez savoir comment a ce que Dieu ressemble? 
Je vais vous dire comment vous faites: Regardez Jésus!

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Jésus a dit: “Celui qui m’a vu, a vu le Père!”

Dieu n’est pas comme une chose INFORME, une FORCE.

Non! Dieu est une PERSONNE! Qui a un CORPS comme le 
sien, mais pas fait de chair. Notre chair est l’incarnation de 
ce que Dieu est aussi.

Et vous avez été fait à l’image et à la ressemblance de 
Dieu,
pour quoi?

Car Dieu pourrait avoir des COMPAGNONS,
Car Dieu pourrait avoir des AMIS.

Vous savez que les anges n’ont pas de pouvoir de décision?
Ils sont comme des SOLDATS qui font seulement ce que 
Dieu demande et rien de plus.

Mais Dieu a fait une nouvelle race, pour qu’elle avait la 
communion avec Dieu, qu’elle était amie personnel de Dieu, 
et qu’elle avait la puissance CREATRICE de Dieu à inventer 
de bonnes choses.

Et c’est pourquou Dieu a fait l’homme et Il lui a donné  do-
mination sur tous les choses qui sont sur la terre.

MAIS une chose terrible s’est passée:
Satan, un ANGE déchu, une fois fait la GUERRE à Dieu 
et il a amené un tiers des anges à faire une rébellion 
contre Dieu. Et personne ne gagne Dieu, puis il a été 
chassé du ciel!
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Et quand le diable a vu Dieu faire une créature à la 
ressemblance de Dieu, il était FURIEUX. Et bientôt il a 
commencé à penser à un stratagème pour détruire Dieu 
et détruire l’humanité.

Et qu’a-t-il fait?
Il est venu à porter des questions à l’entendement 
d’Adam et Eve:
“A-t-il dit Dieu ceci?”

C’est ce que aujourd’hui le diable parle à la tête des 
gens:

“Est-il vrai que Jésus guérit encore aujourd’hui?”

“Est-il vrai que mon Dieu pourra supprimer tous mes 

besoins?”

Dieu a donné une ordre à Adam et Eve:
Genèses 2:15-17

15  L’Éternel Dieu prit l’homme, et le plaça dans le 
jardin d’Éden pour le cultiver et pour le garder.
16 L’Éternel Dieu donna cet ordre à l’homme: Tu 
pourras manger de tous les arbres du jardin;
17 mais tu ne mangeras pas de l’arbre de la con-
naissance du bien et du mal, car le jour où tu en 
mangeras, tu mourras.

Notez que Dieu ne dit pas:
Que c’est le pommier,
Ce n’ est pas ni le sexe,
Ce n’est pas ni beaucoup d’autres choses que les 
gens inventent.

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Ce que Dieu a dit c’était:
Qu’ils ne pouvaient pas manger de l’abre de la con-
naissance du bien et du mal.

Je ne peux pas comprendre pourquoi, mais je ne suis pas 
en mesure de tout comprendre avec une telle petite tête 
par rapport à un Dieu si GRAND.

Je ne peux pas comprendre pourquoi, mais je ne suis pas 
en mesure de tout comprendre avec une telle petite tête 
par rapport à un Dieu si GRAND.

Et cette désobéissance a apporté la MORT à la terrre 
entière!

Et eci a fait à ce que Adam et Eve restent ESCLAVES de 
satan. Et bien sûr qu etous les fils de Adam et Eve étaient 
automatiquement ESCLEVES de satan.

Et c’est ce que nous sommes!

L’Adam et Eve étaient déjà esclaves de Satan. Alors, quand 
ils ont des enfants, ils sont DÉJÀ nés esclaves de satan.

Et les enfants, des enfants, des enfants, des enfants, des 
enfants ... jusqu’à ce jour, que nous avons tous ensemble, 
nous sommes tous nés ESCLAVES de satan.
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Certainnes personne disent:
“Oh, pasteur, moi esclave de satan, moi ne ne suis 

rien de ceci!Oh, moi je crois en ce que je veux, et je 

ne sais pas ce que ...”

Quand les gens meurent, je veux voir sur ce qu’ils 
croient!

TToutes les malédictions qui sont venus sur la terre à 
cause de cette terrible journée.

La terre a été infesté de DÉMONS et MALÉDICTIONs!
L’homme est passé d’un être IMMORTEl à un être 
MORTEl, et il a rencontré la mort.

L’homme n’était pas pour morrir!
Genèses 3:17-19

17 Il dit à l’homme: Puisque tu as écouté la voix de 
ta femme, et que tu as mangé de l’arbre au sujet 
duquel je t’avais donné cet ordre: Tu n’en mange-
ras point! le sol sera maudit à cause de toi. C’est à 
force de peine que tu en tireras ta nourriture tous 
les jours de ta vie,
18 il te produira des épines et des ronces, et tu 
mangeras de l’herbe des champs.
19 C’est à la sueur de ton visage que tu mangeras du 
pain, jusqu’à ce que tu retournes dans la terre, d’où 
tu as été pris; car tu es poussière, et tu retourneras 
dans la poussière. 

Tous sortes de malédictions sont vennus sur la terre 
ce jour HORRIBLE. Toute cause de tout le mal vient de 
satan.

1- Nous Réconcilier avec Dieu



18 Ce que Jésus est venu faire sur Terre

Jésus a dit:
“ Le diable vient pour tuer, voler et détruire, et moi 

je SUIS VENU pour DONNER la vie en ABONDAN-

CE.”

Nous allons lire quelques versets de la Bible qui décri-
vent certains des MALÉDICTIONS qui planent sur la 
terrejusqu’à ce jour.

Deutéronome 28:15 

Dieu parlalait ici à son peuple et Il disait:
Dieu avait bénédictions pour ceux qui obéissent, 
et malédictions planaient sur ceux qui lui déso-
béissent. 

Pour que vous compreniez ce que nous lisons, vous devez 
comprendre ce qui suit:

Ce monde est plein de malédictions,
Pluie des malédictions partout!
MAIS nous chrétiens, nous avons Jésus avec nous, 
nous avons comme un PARASOL qui nous PROTÈ-
GE de ces malédictions qui pleuvent sur nous!

Et c’est pour ceci que Dieu avertissait son peuple, il disait:
“Regarde si tu, m’obéis, fais ce que je te dis, tu restes 

sous ma protection.

MAIS si tu ne m’obéis pas, tu es sous les malédictions 

et il n’y a rien que je puisse faire.”

Aujourd’hui c’est AINSI!
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Dieu ne peut pas envoyer des maladies, problèmes, etc., 
s’Il n’a pas de tout cela. Dieu ne peut donner ce qu’Il 
n’a pas.

Mais ce qui se passe c’est que une personne sort de la 
protection de Dieu, sous le chapeau de soleil de Dieu

Il reste hors de la PROTECTION et
DSous les MALÉDICTIONS!

Deutéronome 28:22-24, 38-39, 43-45

22 L’Éternel te frappera de consomption, de fièvre, 
d’inflammation, de chaleur brûlante, de dessèche-
ment, de jaunisse et de gangrène, qui te poursui-
vront jusqu’à ce que tu périsses.
23 Le ciel sur ta tête sera d’airain, et la terre sous 
toi sera de fer.
24 L’Éternel enverra pour pluie à ton pays de la 
poussière et de la poudre; il en descendra du ciel 
sur toi jusqu’à ce que tu sois détruit.
39 Tu planteras des vignes et tu les cultiveras; et tu 
ne boiras pas de vin et tu ne feras pas de récolte, 
car les vers la mangeront.
43 L’étranger qui sera au milieu de toi s’élèvera 
toujours plus au-dessus de toi, et toi, tu descendras 
toujours plus bas;
44 il te prêtera, et tu ne lui prêteras pas; il sera la 
tête, et tu seras la queue.
45 Toutes ces malédictions viendront sur toi, elles 
te poursuivront et seront ton partage jusqu’à ce que 
tu sois détruit, parce que tu n’auras pas obéi à la 

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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voix de l’Éternel, ton Dieu...

Regardez ce qui est écrit - toutes ces MALÉDICTIONS 
viendront sur les gens et PERSÉCUTER!
Deutéronome 28:47-48

47  Pour n’avoir pas, au milieu de l’abondance de 
toutes choses, servi l’Éternel, ton Dieu, avec joie 
et de bon coeur,
48 tu serviras, au milieu de la faim, de la soif, de la 
nudité et de la disette de toutes choses, tes ennemis 
que l’Éternel enverra contre toi. Il mettra un joug 
de fer sur ton cou, jusqu’à ce qu’il t’ait détruit.

Ce sont les malédictions qui sont venus sur la terre, à 
cause de cet acte HORRIBLE qu’Adam et Eve ont fait.

4 - CE JÉSUS EST VENU FAIRE
Mais Dieu a eu pitié de nous, et Il NOUS A TANT AIMÉS 
qu’Il a envoyé son fils pour nous SAUVER.

Jean 3:16-17

16 Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné 
son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne 
périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle.
17 Dieu, en effet, n’a pas envoyé son Fils dans le 
monde pour qu’il juge le monde, mais pour que le 
monde soit sauvé par lui.
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a) LIBÉRER De L’ESCLAVAGE
Comment pouvez-vous être sûr que Dieu vous aime?

Parce que Dieu a donné la 2ème personne de Dieu pour 
venir sur la terre.

Pour nous  LIBÉRER de toutes ces malédictions.
Pour nous LIBÉRER de l’esclavage de satan.
Pour nous libérer de toutes les malédictions qui 
planent et pleuvent sur ce monde.
Et pour nous ramener à une POSITION de
communion avec Dieu.
Pour nous ramener à la maison de Dieu!

Je veux vous raconter la suivante illustration:
À l’époque de l’ESCLAVAGE aux États-Unis, les 
Noirs étaient des esclaves. Et quand leurs enfants 
sont nés, ils étaient esclaves aussi.

Et les enfants puissent grandir et dire:
“Je ne crois pas à l’esclavage!”

Mais il était ESCLAVE. 

Il est né NOIR, et au moment de l’ESCLAVAGE et dans 
un pays que ceci était la loi, il n’avait pas un autre choix 
que d’être ESCLAVE!

Et quand tout le monde nait dans ce monde, ou il croit 
ou il ne croit pas- ceci ne fait aucune différence- il est 
ESCLAVE de satan!

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Le diable rit de ce qui ne croient pas, parce que il leur 
manipule sans même s’en rendre compte, et ceci apporte 
toutes sortes de malédictions.

Et sauf Jésus qui a le POUVOIR pour nous LIBÉRER de 
cette 
ESCLAVAGE!

Jésus est venu pour nous LIBÉRER des ténèbres de sa-
tan!

Et vous savez où le diable  diable conduit une personne 
qui n’a pas de Jésus, qui est encore esclave du diable?

Il lui emmène où il est qui l’ENFER!

L’enfer est une PRISON, c’est là où le diable conduit les 
gens. MAIS Jésus est venu pour nous LIBÉRER de ceci!

b) NOUS RÉCONCILIER AVEC DIEU
Il est venu pour nous RÉCONCILIER avec Dieu!

Il est venu NOUS PARDONNER; 
Et nous puririfiier de tous les péchés du passé.
Jésus est venu donner LA VIE ÉTERNELLE  
avec Dieu, ce n’est pas la vie éternelle en dehors 
de Dieu, c’est avec Dieu!
Jésus est venu pour nous PARDONNER les fautes 
du présents aussi, pour que vous pouvez reçevoir 
les RÉPONSES aux prières!

c) RÉPONDRE À NOS BESOINS
Jésus est venu pour SUPPRIMER nos BESOINS 
aujourd’hui! Jéus est venu pour vous sauver,, le 
jour de la 
TEMPÊTE.
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d) GUÉRIR LES MALADES
Jésus est venu por GUÉRIR et restaurer les épilep-
tique, les malades mentaux
Jésus est venu pour GUÉRIR tout sorte 
de maladie et infirmités;
Jésus est venu pour GUÉRIR les aveugles;
Jésus est  venu pour GUÉRIR les sourds, les pa-
ralysés, les lépreux, les cancers, les sourds, toute 
sortes de infirmités!

5 - JÉSUS EST VENU POUR NOUS RÉCONCILIER 
AVEC DIEU
Romains 5:8,10

8 Mais  Dieu prouve son amour  envers 
nous, en ce que, lorsque nous étions enco-
re des pécheurs, Christ est mort pour nous.
10 Car si, lorsque nous étions ennemis, nous avons 
été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, 
à plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous 
sauvés par sa vie.

Jésus es6t venu nous réconcilier avec Dieu.

Le mot RÉCONCILIER veux dire: Faire la paix!

Vous savez, beaucoup de gens quand ils pensent en Dieu, 
ils pensent seulement ̀ venir demander l’aide de guérison 
divine ou deander de l’argent ou quelque chose que nous 
avons besoin maintenant, tout à coup.

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Et je vais vous dire le pourquoi certainnes personnes 
ressentent une certaine difficulté à reçevoir les choses 
de Dieu:

C’est parce qui’ils nont jamais la PAIX avec Dieu.
Ou ils sentent que Dieu n’a pas fait la paix avex eu, 
et alors il ne sente pas à l’aise de demander 
Ou alors s’ils demandent quelque chose à Dieu, il 
pense que peut-être Die ne va RÉPONDRE.

Parce que quand vous savez 
Que Dieu à fait la paix avec vous,
Que Dieu n’est plus en olère contre vous,
Dons, vous croyez plus  facilement que Dieu répon-
dra à votre prière.

Mais la Bible dit clairement:
“Que Dieu prouve son amour envers nous…”

Une des preuves Dieu nous donne parce que Dieu 
nous AIME, c’est que Dieu a donné Jésus pour mor-
rir pour nous.

Et même lorsque nous étions ennemis, nous avons été 
RÉCONCILIÉS avec Dieu, pour la mort de Son Fils!

Dieu n’est plus en avec nous!
Il a fait la PAIX!

Parce que tous nos péchés ont été mis sur Jésus!
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Quand Il vous regarde, 
Il ne voit plus en vous, 
il voit le SANG de Jésus. 
Ill voit Jésus, là sur la CROIX pour PAYER pour 
vous!

Ésaïe 53:5

5  Mais il était blessé pour nos péchés, Brisé pour 
nos iniquités; Le châtiment qui nous donne la paix 
est tombé sur lui, Et c’est par ses meurtrissures que 
nous sommes guéris.

Quand lá sur la croix et sur le chemin de la CROIX:
Ils ont Battu Jésus, 
Ils Lui ont fouettée,
Ils Lui ont mis une couronne d’épines pour se moquer...

Savez-vous pourqoi Jéus a SOUFFERT cela?
Il a souffert cela pourque Dieu nous puisse donner la 
PAIX.

Nous devrions souffrir la punition des péchés que nous 
faisons, mais Dieu a fait la paix avec nous!
Dieu n’est plus fâché avec vous!

Colossiens 1:21-22

21  Et vous, qui étiez autrefois étrangers et enne-
mis par vos pensées et par vos mauvaises oeuvres, 
il vous a maintenant réconciliés par sa mort dans le 
corps de sa chair,
22 pour vous faire paraître devant lui saints, irré-
préhensibles et sans reproche,

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Savez-vous pourqoi beacoup de croyant pense qu’il 
est un pécheur? 
Parce qu’il ne SAIT pas ce que la PAROLE de Dieu dit!

Nous étions les ennemis de Dieu, 
Il était fâché avec nous! 

Dieu passe sa  vie à aider et à sauver les gens de situa-
tions,  même quand ils ne croient pas en Dieu.

Cecii est très important que si Dieu ne faisait pas l 
apaix avec nous, nous ne pouvions pas être rachetés

Nous ne pouvions pas ête SAUVÉ.
Nous ne pouvions pas être AIDER.
Dieu n’allait pas répondre à aucune prière!
Votre vie serait un enfer CONTINUE!

Mais Dieu a fait la paix avec vous. 
La punition que vous deviez souffrir, 
Dieu a mis en Jésus, vous n’avez plus besoin de SOU-
FFRIR!

Aujourd’hui, vous pouvez venir à Dieu avec CON-
FIANCE,

Il RÉPONDRA,
Il AIDERA,
Il GUÉRIRA.
Il  vous LIBÉRERA de la tempête.
Il va supprimer vos besoins.
Il va vous donner de la paix.
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6 - JÉSUS EST VENU NOUS RACHETER DE NOS
PÉCHER PASSÉS
Jésu est venu aussi pour nous pardonner et nous apporter 
la RÉMISSION de nos PÉCHÉS PASSÉS.

I Corinthiens 15:56

56 L’aiguillon de la mort, c’est le péché; et la puis-
sance du péché, c’est la loi.

Le péché est tout ce qui est mauvais aux yeux de 
Dieu

Não é só as atitudes 
Não só os atos exteriores da pessoa e as palavras, 
Mas é os intentos do coração!

Le pèché est une chose que le diable a INVENTÉ et qui 
a apporté sur la terre. Le péché a été inventé pour 
DÉTRUIRE l’humanité.

L’aguillon de la mort est le PÉCHÉ!
L’ aguilon veut dire la PIQÛRE, comme une abeille 
quand il pique quelqu’un il laisse un aguillon et 
après il injecte le poison qui blesse les gens.

Car le péché est l’AIGILLON
Que quand il pique sur quelqu’un, s’apporte du 
poison.
Quan le péché entre dans la vie de quelqu’un,
Quand quelqu’un pêche, il reste avec ce POISON 
qui lui conduit à la mort.

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Les propres médecins témoignent ceci. 
Vous savez qu’il ne pardonne pas sa cause des pro-
blèmes d’os? 

Et pourquoi? Parce que c’est le POISON du PÉCHÉ.

Ne pas pardonner c’est guarder RANCUNES au cœur:  
“Cette personne a fait cela, il va payer!”

Mais vous devez PARDONNER! 

Par exemple, vous voyez: PREOCCUPATION

Les gens lá-bas dans le monde qui ne connaissent pas 
Dieu passent la vie PRÉOCCUPÉE:

Avec le jour de demain
Avec ceci
Avec cela

Pourquoi? Parce qu’ils ne se soucient pas de Dieu!
Ils ne veulent pas CONFIER en Dieu.

Ou alors ils ne connaissent pas Dieu.

Et alors la préoccupation LEURS EMPOISONNE!

Savez-vous ce que les préoccupations apportent?
ULCÈRES
Maladies nerveuses
Tumeurs
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Vous voyez pourquoi la Bible dit que le péché est 
l’AIGILLON qui apporte la mort?

Mort n’est pas la mort physique, 
Mort est la mort de votre santé!

Le péché est une force DESTRUCTRICE
Le péché est quelque chose de TERRIBLE
Le péché apporte MALADIES
Le péché apporte malaise

Et la dernière chose que le péché aporte c’est la 
mort PHYSIQUE.

Avez-vous remarqué qu’une personne qui passe sa vie 
au péché meurt plus tôt que les autres? Et saviez-vous 
que l’homme n’ était pas destiné à mourir?

Mais le PÉCHÉ vole la santé aux gens!

Ce que je vais dire, c’est très important:
Certaines personnes veulent mettre la confiance 
dans les médecins, la médecine. Il n’ ya aucun mal 
les médecins, Dieu merci. Je crois même que c’est 
de Dieu la médecine, parce que c’est pour le bien 
de l’humanité.

L Bible dit:
“Tout ce qui est bon vient du père des lumières.”

Alors bien sûr, nous n’ allons pas dire que les médecins 
sont du diable!

1- Nous Réconcilier avec Dieu



30 Ce que Jésus est venu faire sur Terre

MAIS Dieu a un CHEMIN plus EXCELLENT.

Beaucoup de gens veulent mettre la CONFIANCE sur 
les médecins, dans la MÉDECINE.

Et pensent que quant il y a beaucoup hôpitaux,
Quant plus la médecine progresse,
Plus de SANTÉ, nous aurons.

Cette théorie est FAUSSE et par leurs fruits que vous 
voyez:

La médecine n’avait jamais été très avancée comme 
dans nos jours, mais les gens ne mourraient pas 
comme aujourd’hui. Si la solution était la médecine, 
les gens vivaient plus de TEMPS.

Mais la SOLUTION n’est pas la Médecine!

La médecine est ici pour nous SOULAGER;
Mais la médecine n’est pas la solution! 

La solution est Jésus-Christ!

Savez-vous pourquoi la solution est Jésus-Christ?
Parce que c’est le SANG de Jésus qui a le pouvoir 
de détruire le POUVOIR du PÉCHÉ.

LE PÉCHÉ apporte la mort aux gens.

Et il n’y a rien qui peut arrêter ce PÉCHÉ, cette force  
QUE JÉSUS CHRIST!
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La force de la Médecine est bonne, mais elle traitait que 
l’aspect physique.

Mais le mal est toujours dans l’aspect SPIRITUEL
Sauf s’il ya quelque chose qui GUÉRI l’esprit, cet esprit 
est comme une cellule qui commence à émaner POISON 
pour le corps et DÉTRUIT le corps. 

La solution est sur Christ et dans le sang de Jésus.

7 - LE SANG DE CHRIST A LA PUISSANCE
I Pierre 1:18-19

18 sachant que ce n’est pas par des choses périssa-
bles, par de l’argent ou de l’or, que vous avez été 
rachetés de la vaine manière de vivre que vous avez 
héritée de vos pères,
19 mais par le sang précieux de Christ…

Nous avons été RACHETER avec le précieux sang de 
Chrits! 
Racheté ceut dire:

RETIRÉ du trou où nous étions et nous mettre où 
Adam était quand il était bien avec Dieu; remplie 
de santé, prospère dans tous les domaines.

C’est le sang de Jésus qui nous 
RACHÈTE du pouvoir du péché!

Le péché a une force DESTRUCTRICE! Mias le sang de Jé-
sus quand il est appliqué, s’apporte une vie restaurée!

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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La rachine de tout le mal est SPIRITUELLE.
C’est le péché- une force terrible!

Quand on parle de sal, beaucoup de gens ont une notion 
tout à tot, ils pensent que: 

“Je suis une bonne personne, je pense que un jour 

quand je vais mourrir je dois aller au ciel, parce que 

je n’ai jamais fait du mal quelqu’un.”

Une dame me disait:
“AOh, je pense que je suis sauvé, pourquoi pas? Je 

ne dois rien à personne, je paie toujours mes fac-

tures.”

Mais je vais dire une chose:
Le Salut ne vient pas par leurs ŒUVRES.
Vous ne pouvez pas vous sauver.
Vous ne pouvez pas vous racheter.
Vous ne pouvez pas vous débarrasser de la puissance 
du péché.
Seul Jésus peut le faire!

Certainnes personnes pensent ainsi:
“Oh pasteur, je suis une bonne personne, je n’ai ja-

mais fait du mal à quelqu’un, je vais même à l’église 

et d’autres choses, je suis sûr que je suis sauvé. 

Maintenant, mon voisin, oui, ce coquin, vous ne 

voulez pas savoir ce qu’il m’a fait!”
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Romains 3:10, 11-13

10  selon qu’il est écrit: Il n’y a point de juste, Pas 
même un seul;
12 Il n’en est aucun qui fasse le bien, Pas même un seul;
13 Leur gosier est un sépulcre ouvert; Ils se 
ser vent de leurs langues pour tromper; ... 

Il n’y a pas quelqu’un qui est écrit ici!
Nous avons tous fait ce qui est mal aux yeux de Dieu.

C’est nous qui sommes loin de Dieu, nous pensons que 
ces choses pour nous, elles sont banales, elles n’ont 
aucun mal. 

Mais aux yeux de Dieu c’est mauvais.

Romains 3:23-25

23 Car tous ont péché et sont privés de la gloire 
de Dieu;
24 et ils sont gratuitement justifiés par sa grâce, 
par le moyen de la rédemption qui est en Jésus 
Christ.
25 C’est lui que Dieu a destiné (veut dire pour payer, 
resmplacer), par son sang.

Et ceci dit clairement que la RÉDEMPTION existe 
seulement en Christ, et c’est par le sang de Jésus 
Christ.

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Ephésiens 2:8-9

8 Car c’est par la grâce que vous êtes sauvés,…
9  Ce n’est point par les oeuvres, afin que personne 
ne se glorifie.

Ceci veux dire que c’est de grâce-  vous ne pouvez pas   
et vous ne devez pas travailler pour votre salut.

Il n’y a rien que vous pouvez faire qui paye 
SALUT!

Savez-vous pourquoi?
Parce que le salut est NETTOYER, ÉLIMINER la 
puisance du péché. Il n’y a rien dans ce monde qui 
peut rétirer ce pouvoir parce que ce pouvoir est 
SPIRITUEL!

Ephésiens 2:8-9

8 Car c’est par la grâce que vous êtes sauvés, par le 
moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c’est 
le don de Dieu.
9 Ce n’est point par les oeuvres, afin que personne 
ne se glorifie.

 agora tornemos a ler, aquilo que vimos à bocado:
I Pierre 1: 18-19

18 sachant que ce n’est pas par des choses périssa-
bles, par de l’argent ou de l’or, que vous avez été 
rachetés...
19 mais par le sang précieux de Christ,...

Il y a des gens qui se disent des hommes de Dieu, qui  
announcent un évangile absolument TORDU.
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Ils disent aux gens de payer les messes qui sont pour 
sauver  dse âmes, pour sauvr ceci et cele. Ils enseignent 
au peuple  des MENSONGES.

Seul le sang de Jésus a le pourvoir pour nous libérer!

C’est bien claire le pourquoi ils ne veulent pas que on 
lit la Bible. Pas étonnant!

C’est le sang de Jésus, qui a été versé sur la croix du 
calvaire pour vos et pour moi. Le sang de Jésus qui nous 
libère de la piqûre de cette force terrible.

Le Péché est un POISON qui tue et détruit toutes les 
personnes. Mais Gloire à Dieu que le sang de Jésus nous 
purifique de ce péché!

Le SANG de Jésus est la seule chose qui peut retirer la 
piqûre du péché.

Apocalypse 22: 13-14

13 Je suis l’alpha et l’oméga, le premier et le dernier, 
le commencement et la fin.
14 Heureux ceux qui lavent leurs robes...

Heureux ceux qui lavent leurs robes dans le sang de 
l’agneau.

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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Jésus est venuu pour nous NETTOYER, pour retirer le 
PÉCHÉ. Parce que si nous avons péché nous ne pouvons 
entrer dans le royaume de Dieu. Que les SAINTS qui 
entrent dans le ciel.

Vous savez ce que dit la Bible?
Que quand nous donnons notre vie à Jésus:
Nous sommes LAVÉS de nos péchés,
SANCTIFIÉ de nos péchés,
Et nous sommes appelés de SAINTS.

Colossiens 1:21-22

21 Et vous, qui étiez autrefois étrangers et ennemis 
par vos pensées et par vos mauvaises oeuvres, il vous 
a maintenant réconciliés par sa mort dans le corps 
de sa chair (Jésus),
22 pour vous faire paraître devant lui saints, irré-
préhensibles et sans reproche,

Beaucoup de gens enseignent que le PURGATOIRE est 
un lieu où une personne sera purgé. Mais la Bible ne 
parle pas de ceci!

La Bible dit que être Saint, est être LAVÉ de leurs
PÉCHÉS par le SANG de Jésus!

Ceci ne cveut pas dire que vous ne péchez pas, parceque 
nous savons tous que tout le monde a des défauts. 

C’est que beaucoup de gens pensent que être saint c’est 
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celui qui ne PÈCHE jamais, mas ce n’est pas ce que dit 
la Bible.

Apocalypse 22:14-15

14 Heureux ceux qui lavent leurs robes, afin d’avoir 
droit à l’arbre de vie, et d’entrer par les portes dans 
la ville!
15 Dehors les chiens, les enchanteurs (il y a autre 

Bivle qui dise ceux qui vont chez les sorciès, consulte 

les esprits, marchent dans le spiritisme, consultent 

les morts, etc.) Ils restent dehors les impudiques, les 
meurtriers, les idolâtres...(Se sont ceux qui plient le 

genous devant les IMAGES).

“Oh mais je pense qu’il n’ y a pas de mal!”

Gardez votre pansement dans votre poche! 

Apocalipse 22:15

15 …quiconque aime et pratique le mensonge!

Jésus est venu pour faire beaucoup de choses merveil-
leuses:

C’est que Jésus est venu apporter la PAIX, 
Il est venu se réconcilier avec nous.

Pour quoi?
Pour qu’Il peux être avec vous,
Pour qu’Il peux vous aimer,
Pour qu’Il peux répondre à vos prières,
Pour qu’Il peux vous aider.

1- Nous Réconcilier avec Dieu
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En 2ème place, nous avons vu que Jésus est venu 
pour
NOUS RACHETER, à apporter le pardon:

RETIRER complètement nos péchés, pour que 
l’aiguillon du péché n’apporte pas la morte.

Il n’apporte pas la mort sur la terre- la mort que je veux 
dire:

Maladies.
Problèmes, etc.

Il est venu pour vou retirez da la mort ÉTERNELLE!

Jésus avertit ici et dit:
Apocalypse 22:14

14 Heureux ceux qui lavent leurs robes avec le sang 
de l’agnau…

Cela nous parle que lorsque nous avons déjà donné notre 
vie à Jésus, le sang de Jésus qui a été versé sur la Croix 
, nous enlève tous les péchés. Nous avons été LAVÉ des 
péchés.

Et ainsi nous pouvons ENTRER par les portes de la 
ville de Dieu,

Nous avons ACCÈS à vie éternelle,
Et nous vivrons ÉTERNELLEMENT avec Dieu.

Et après je vais parler plus sur la vie éternelle, où nous 
allons!
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2- APPORTER 
LA VIE ÉTERNELLE

1 – JÉSUS EST VENU POUR APPORTER LA VIE 
ÉTERNELLE
Quand Adam et Eve ont été créés, Dieu a fait que tout 
soit parfait. MAIS un grand cataclysme qui s’est passé!

Et c’est que Adam et Eve ont péché et ont été
SÉPARER de Dieu

Et la terre a été maudit avec toutes ces malédictions 
qui se voient ici sur la terre, comme les maladies, 
la pauvreté, les problèmes, les guerres ... Tout cela 
est le résultat de ces malédictions qui sont entrées 
ici sur la terre.

Et tout cela vient du diable d’être ici.

Tous ces démons qui sont en liberté
Sont la cause de tout cela.
Mais Jésus est venu pour nous LIBÉRER,

2- Apporter la Vie Éternelle
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Jésus est venu pour nous retirer du JOUG de Satan, 
de l’ESCLAVAGE de Satan.
Jésus est venu pour  nous retirer de toutes ces ma-
lédictions et nous donner les BENEDICTIONS que 
Dieu a pour nous.
Il est venu pour nous ramener à la MAISON de 
Dieu.
Jésus est venu pour nous donner la vie ETERNELLE 
avec Dieu.
Pour vivre à nouveau avec Dieu, voir Dieu.
Pour vivre dans un endroit où il n’y a pas de douleur, 
où il n’y a pas plus de problèmes, où il n’y a pas de 
maladies.

Savez-vous ce que Dieu appelle maladies?
Il appele de MORT.

La maladie est du royaume des ténèbres, c’est la mort. La ma-
ladie est une mort lente, c’est une mort à des prestations.

La pauvreté est la mort, la souffrance est une mort, c’est du 
royaume des ténèbres. C’est ce que le diable a pour présenter 
aux gens.

Le diable a INVENTÉ le péché et LE PÉCHÉ a apporté la 
MORT

Et je ne parle pas seulement à propos de la mort d’une 
personne
quand il meurt; mais ceci apporte la mort qui est, 
PRENDRE la VIE aux gens, prendre la jouissance.

Mais gloire à Dieu, Jésus est venu pour nous donner la VIE 
ETERNELLE! Jésus est mort, Il est allé au fond de l’enfer et 
là

Il a vaincu la mort
Il conquit le royaume des ténèbres
Il a arraché les clés au diable.
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Jésus parlait d’une vision dans laquelle il apparaît à Jean 
et Il lui a dit:
Apocalypse 1:17-18

17 Quand je le vis, je tombai à ses pieds comme 
mort. Il posa sur moi sa main droite en disant: Ne 
crains point!
18 Je suis le premier et le dernier, et le vivant. J’étais 
mort; et voici, je suis vivant aux siècles des siècles. Je 
tiens les clefs de la mort et du séjour des morts. 

Jésus a les clefs de la mort et les clefs de l’enfer. 
Savez-vous pourquoi? 

Il a GAGNÉ ceci, 
Il a GAGNÉ le diable,
Il a les CLÉS pour nous donner la VIE ÉTERNEL-
LE!

VIE ÉTERNELLE est la chose plus merveilleuse qui 
existe.

Personne ne pourra jamais comprendre le vrai sens de 
ce que c’est d’avoir la vie éternelle avec Dieu jusqu’à ce 
que nous arrivions là-haut.

Ce sera la chose la plus merveilleuse qui existe!
Il n’y a absolument aucune sensation de douleur,
Il n’y a pas des préoccupations,
Il n’a aucune maladie
Il n’y a RIEN!

2- Apporter la Vie Éternelle
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Il n’y a pas ce sentiment que les gens se sont déjà 
habitué,

De qu’il doit payer les factures.
De qu’ils ne savent pas comment ça se passe de-
main.
Tout cela disparaît!

Il y a des gens qui sont mort et qui ont été au paradis et 
ils ont dit qu’il n’y a pas de mots pour le décrire.

Vous savez que le paradis est comme ici sur la terre, sauf 
que tout est bien. C’est ce qui est réservé pour nous!

Jésus est venu pour  nous ACHETER de RETOUR

Pour nous retirer de cette poubelle, pour nous reti-
rer dans ce monde en décomposition; et nous em-
mener là où Il est.

Jésus est venu et Il reviendra un jour pour nous cher-
cher. Il prépare actuellement un endroit pour nous et Il 
viendra nous chercher pour que nous soyons avec Lui 
ÉTERNELLEMENT.

2 – CE QUI ARRIVE APRÈS la MORT PHYSIQUE
Maintenant je vais expliquer certaines questions qui me 
semblent important pour comprendre la vie après la mort.

Le péché d’Adam et d’Eve a apporté plusieurs types de décès
La première est la MORT SPIRITUELLE
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LA MORT SPIRITUELLE signifie 
SÉPARATION de l’homme avec Dieu et 
Nous sommes restés sous les malédictions.

Mais ceci a aussi apporté LA MORT PHYSIQUE
Que c’est même le corps qui meurt.

Quand on parle de la mort, les gens du monde pensent 
tout juste à la mort physique.

Mais il y a une outre qui est bien pire:
Qui est la MORT SPIRITUELLE qui est la SÉPARA-
TION ÉTERNELLE de Dieu.

La mort que le monde appelle qu’une personne 
meurt, ceci se passe quand une personne quitte ce 
corps.

Le corps où vous vivez est juste une coquille, c’est un 
morceau de viande.

Par exemple, la personne regarde dans une voiture, et il 
y a quelqu’un qui conduit.

Les vitres peuvent être sombres et vous ne voyez 
pas ce lui qui est à l’intérieur, mais celui qui est 
là dedans c’est une vrai personne. La voiture elle-
même, elle n’a pas de vie, sauf lorsque la marche 
est commandée par le pilote qui est à l’intérieur.

2- Apporter la Vie Éternelle
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Ainsi êtes- vous aussi, le vrai MOI, c’est la personne 
qui est à l’intérieur, l’esprit qui est en vous, qui contrôle 
votre corps.

Quand une personne meurt, elle laisse ce corps et il va 
à l’un des deux endroits:

Ou il va en haut au ciel
Ou il va en bas, qui est à l’enfer et il n’y aucune 
alternative.

L’histoire du purgatoire c’est une PURE INVENTION. 
SALUT il y a seulement ici sur le monde.

Ne peut être sauvé qui se  REND à JÉSUS CHRIST.

Nous allons voir ce que Jésus a enseigné- l’histoire du 
Riche et de Lazare.  À première vue, on a l’impression 
que Dieu est contre les riches et a faveur des pauvres. 
Mais l’histoire n’a rien à voir avec cela..

Luc 16:19-20

19  Il y avait un homme riche, qui était vêtu de 
pourpre et de fin lin, et qui chaque jour menait 
joyeuse et brillante vie.
20 Un pauvre, nommé Lazare, était couché à sa 
porte, couvert d’ulcères,

Dans une autre occasion Jésus a expliqué que beaucoup 
d’hommes riches que pour eux c’était difficile d’entrer 
dans le royaume de Dieu.
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Pour eux il était difficile d’entrer dans le royaume de 
Dieu

Non à cause de la richesse,
Mais parce que ces gens ont beaucoup la manie 
de confier dans la richesse, au lieu de confier en 
Dieu.

Ils oublient qu’un jour quand ils vont mourir, ils vont lais-
ser tout ici, et ils doivent PRÊTER COMPTES à Dieu.

Luc 16:22-26

22 Le pauvre mourut, et il fut porté par les anges 
dans le sein d’Abraham (Le sein d’Abraham est ce 
que nous appelons le PARADIS ou le CIEL)... Le 
riche mourut aussi, et il fut enseveli.
23 Dans le séjour des morts (qui est l’enfer), il 
leva les yeux; et, tandis qu’il était en proie aux 
tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans 
son sein.
24 Il s’écria: Père Abraham, aie pitié de moi, et en-
voie Lazare, pour qu’il trempe le bout de son doigt 
dans l’eau et me rafraîchisse la langue; car je souffre 
cruellement dans cette flamme.
25 Abraham répondit: Mon enfant, souviens-toi que 
tu as reçu tes biens pendant ta vie, et que Lazare 
a eu les maux pendant la sienne; maintenant il est 
ici consolé, et toi, tu souffres.
26 ... il y a entre nous et vous un grand abîme, afin 
que ceux qui voudraient passer d’ici vers vous, ou 
de là vers nous, ne puissent le faire. 

2- Apporter la Vie Éternelle
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Jésus nous enseigne ceci et Il met tout de suite de côté 
la THÉORIE du PURGATOIRE.

Le purgatoire est une chose INVENTÉE par les hommes 
qui disent que quand une personne meurt, il va dans un 
endroit oú elle sera purifiée.

Jésus enseigne ici que 
Un est allé au ciel, et l’autre est allé en l’enfer. 
Et il y a un abîme entre le ciel et l’enfer et personne 
ne peut passer d’un côté à l’autre.  

Luc 16:27-31

27 Le riche dit: Je te prie donc, père Abraham, d’envoyer 
Lazare dans la maison de mon père; car j’ai cinq frères.
28 C’est pour qu’il leur atteste ces choses, afin qu’ils 
ne viennent pas aussi dans ce lieu de tourments.
2 9  A b r a h a m  r é p o n d i t :  I l s  o n t  M o ï -
se et les prophètes; qu’i ls les écoutent.
30 Et il dit: Non, père Abraham, mais si quelqu’un 
des morts va vers eux, ils se repentiront.
31 Et Abraham lui dit: S’ils n’écoutent pas Moïse 
et les prophètes, ils ne se laisseront pas persuader 
quand même quelqu’un des morts ressusciterait.

Laissez- moi premièrement expliquer cette histoire:
Cet homme n’a  jamais chercher Dieu, et un jour 
il meurt et il est allé en l’enfer.
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Et quand il a vu que c’était déjà tard, il a demandé:
“Abraham, envoie quelqu’un, ressuscite quelqu’un... 

oh Dieu ressuscite quelqu’un pour aller là pour parler 

à ma famille pour qu’ils ne viennent pas ici dans cet 

endroit.”

Et savez-vous ce qu’Abraham a répondu?
“Ils ont Moïse et les prophètes.”

Vous savez se que cela nous dit?
Mo ïse  nous  parle de la Bible,  parce 
que Moïse a demandé d’écrire sus les plan-
ches, et les prophètes sont les prédicateurs.

Beaucoup de gens aujourd’hui ne veulent pas écouter 
la voix de Dieu, parce qu’ils N’ONT PAS LE TEMPS.

S’ils ne veulent pas entendre la voix de Dieu, ils vont tou-
jours arranger des excuses de ne pas venir servir Dieu.

Même si Dieu ressuscite quelqu’un! 

La leçon que je veux donner ici c’est la suivante:
Quand une personne meurt, ou va dans le sein d’Abraham, 
ou il va au séjour des morts.

NE dépend PAS de Dieu,  
DÉPEND de CHAQUE PERSONNE.

2- Apporter la Vie Éternelle
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Toute personne que pendant sa vie sur la terre,
Donne sa vie à Jésus
Et est resté fidèle à Jésus, servant Jésus,
Un jour quand il va mourir, il sort du corps, un 
ange de Dieu lui vient chercher et il lui emmène 
au ciel.

Mais si une personne ici sur la Terre 
N’a pas fais atention a Dieu,
Ne c’est pas convertis de ses péchés,
N’a pas accepté Jésus comme son Seigneur et Sau-
veur, Il va à l’enfer.

Il a rejeté la seule chance qu’il avait pour le salut.

La seule personne qui pourrait ôter les péchés, lui rendre 
une personne propre, c’était JÉSUS. Et il A REJETÉ! 

Et un jour, quand il va au tribunal, le jour du grand Ju-
gement, JUGEMENT FINAL, il n’a rien, personne pour 
lui DÉFENDRE.

Lorsque nous avons Jésus, qui non seulement nous 
défend, mais nous a purifiés de TOUS les PÉCHÉS.

Et quand Dieu va aller au jugement pour nous juger, 
Il va prendre notre livre. Et gloire à Dieu, les 
parties que nous avons mal fait, tout est PROPRE 
à cause du SANG que Jésus a versé sur la croix.
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Quand vous voyez une personne morte, 
Vous voyez le corps qui est là, mais cette personne est 
sortie du corps.

Si les gens du monde savaient ce que je dis aujourd’hui, 
chaque fois qu’ils allaient à un enterrement, ils allaient 
penser:

“Je veux dire, quand il arrivera mon tour dans quelle 

lieux j’irais?”

C’est la grande question qu’on doit mettre.
C’est ce qui est important. 

Une fois mort, ou il va au ciel’ ou il va à l’enfer,

Luc 16:26

26… il y a entre nous et vous un grand abîme, afin 
que ceux qui voudraient passer d’ici vers vous, ou 
de là vers nous, ne puissent le faire.

3 – CONDITIONS pour RECEVOIR LA VIE ÉTER-
NELLE
Dans Apocalypse Jésus parlait, ce n’est pas moi!

C’est la doctrine de Jésus Christ- c’est Jésus qui 
parle.

Apocalypse 22:11-14

11 Que celui qui est injuste soit encore injuste, que 
celui qui est souillé se souille encore; et que le juste 
pratique encore la justice, et que celui qui est saint 
se sanctifie encore.

2- Apporter la Vie Éternelle
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12 Voici, je viens bientôt, et ma rétribution (mon 
cadeaux) est avec moi, pour rendre à chacun selon 
ce qu’est son œuvre.
13 Je suis l’alpha et l’oméga (Jésus dit), le premier 
et le dernier, le commencement et la fin.
14 Heureux ceux qui lavent leurs robes dans le sang 
de l’Agneau,…

Cela signifie que ceux qui ont donné leur vie à Jésus, 
ils sont restés PROPRES de leurs péchés en raison du 
SACRAFICE de Jésus sur la croix.

Apocalypse 22:14

14…afin d’avoir droit à l’arbre de vie, et d’entrer 
par les portes dans la ville!

C’est notre cas- nous sommes propres
Ce n’est pas par nos œuvres, 
Ce n’est pas par l’argent qu’on paye la prière du salut

Mais c’est par le SANG de l’agneau.

Apocalypse 22:15

15 Dehors les chiens, les enchanteurs, les impudi-
ques, les meurtriers, les idolâtres,…

Savez-vous ce qu’ils sont idolâtres? 
Ceux qui ADORENT LES IMAGES.
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Le premier des 10 Commandements dit: 
Exode 20:4-5

4 Tu ne te feras point d’image taillée, ni de repré-
sentation quelconque des choses qui sont en haut 
dans les cieux, qui sont en bas sur la terre, et qui 
sont dans les eaux plus bas que la terre.

5 Tu ne te prosterneras point devant elles, et tu ne 
les serviras point; car moi, l’Éternel, ton Dieu, je 
suis un Dieu jaloux, qui punis l’INIQUITÉ des pères 
sur les enfants jusqu’à la troisième et la quatrième 
génération de ceux qui me haïssent, 

Savez-vous ce qui s’est dans le passé?
Les Prêtres qui faisaient de cette poubelle, ils étaient 
morts, ils TUAIENT ces personnes. Je vous dis la vérité 
qui vient de la Bible.

Et pourtant, ces gens qui se disent des hommes de Dieu, 
prêchent tout ce qui est des ordures, jusqu’à CACHER la Bible.

II Chroniques 7:14

14 si mon peuple sur qui est invoqué mon nom 
s’humilie, prie, et cherche ma face, et s’il se dé-
tourne de ses mauvaises voies, -je l’exaucerai des 
cieux, je lui pardonnerai son péché, et je guérirai 
son pays.

Dieu promet que si son peuple appelant par son nom, 
ce qui est notre cas,

Et si nous nous humilions devant Dieu, si nous 
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prions et construisons le visage de Dieu, et tous les 
nations se détournent de leurs mauvaises voies

Alors Dieu ÉCOUTERA et guérira notre terre.

Savez-vous ce que les gens ont besoin?
C’est un changement du COEUR, 
C’est la REPENTANCE,  
Retourner sur les chemins de Jésus.

Mais gloire à Dieu, j’ai la Foi et dans mon esprit je vois 
que jour après jour, semaine après semaine, nous nous 
approchons des jours dans la quelle nous verrons:

Lorsque l’un de nous entrera dans une ville, juste 
parce que nous sommes entrés dans la ville l’Esprit 
de Dieu remplit la ville, remplit toute la ville; dans 
une telle manière et avec une conviction de que 
les usines se arrêtent et les gens vont pleurer, se 
repentir devant Dieu de tous leurs péchés.

a) ÊTRE SAUVÉ
Quelles sont les conditions pour que  nous en effet nous 
entrions dans cette vie merveilleuse que Dieu a réservée 
pour nous?

Il y’a un PRIX à PAYER qui n’est pas l’argent,
MAIS le premier c’est que nous soyons SAUVÉS.
Nous avons déjà lu en Apocalypse 22:14

14 Heureux ceux qui lavent leurs robes dans le sang 
de l’Agneau…
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Jésus est appelé l’AGNEAU, l’agneau que Dieu a envoyé. 
Auparavant ils offraient les agneaux qui tuaient. Et c’était 
comme ça: 

“Oh Dieu accepte la mort de l’agneau à la place de 

ma mort, je suis pécheur, celui ci est innocent, il n’a 

rien fait de mal, accepte la mort de l’agneau à ma 

place.” Et Dieu acceptait!

Dieu n’est pas intéressé aux SACRIFICES, 
Dieu s’intéresse à la JUSTICE du cœur.

Alors Dieu a inventé un nouveau sacrifice,
Le sacrifice avec Jésus.

Jésus a été le seul agneau pour toutes les fois.
Il est mort une fois pour TOUTES pour NETTOYER le 
péché de tout le monde!

Tous ces qui se SONT CONVERTIS à Jésus, ceci c’est, 
Ce n’est tout juste croire en ce que Jésus a fait,
Mais donnez leur vie à Jésus
Et recevoir Jésus comme leur Seigneur et Sau-
veur
À ceux-ci ils reçoivent la VIE ÉTERNELLE.

Salut est personne ne peut se sauver lui même, mais il  
doit faire de Jésus leur Seigneur et Sauveur.

2- Apporter la Vie Éternelle
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Seigneur veut dire que c’est celui qui passe à GOUVER-
NER votre vie.

Personne ne peut entrer dans un pays,
Sans se SOUMETTRE aux autorités du Pays.
C’est le pourquoi  il y a les passeports, vous devez 
aller à l’ambassade demander la permission pour 
entrer.

Pour que vous entrez dans le Royaume de Dieu 
Vous devez vous soumettre au Roi du Royaume, 
du pays, 
Qui est JÉSUS. 

b) PERSÉVÉREZ JUSQU’À LA FIN
La deuxième condition, pour que nous recevons cette 
VIE ÉTERNELLE

C’est de PERSÉVÉRER jusqu’à la fin.

Matthieu 24:13

13 Mais celui qui persévérera jusqu’à la fin sera 
sauvé.

SALUT consiste sur le suivant:
Une personne qui n’a jamais donné sa vie à Jésus, 
doit faire le premier pas qui est de donner sa vie à 
Jésus.

Mais après ceci la personne doit comprendre que ce n’est 
pas seulement donner la vie à Jésus et puis continuer à 
faire la même chose.
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Non! À partir de maintenant, qu’il doit commencer à 
la suivre Jésus, à SERVIR Jésus, MARCHER derrière 
Jésus.

Matthieu 24:3-5

3 Il s’assit sur la montagne des oliviers. Et les disci-
ples vinrent en particulier lui faire cette question: 
Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et quel sera le 
signe de ton avènement et de la fin du monde?
4 Jésus leur répondit: Prenez garde que personne 
ne vous séduise.
5 Car plusieurs viendront sous mon nom, disant: 
C’est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beau-
coup de gens.

Jésus parlait de la FIN DU MONDE. Il parlait que bientôt 
le monde va finir et ensuite nous allons avec Lui.

Remarquez que Jésus a dit:
“Prenez garde que personne ne vous séduise”

Comment pouvez-vous savoir qui est les bons, qui 
sont les mauvais?

Très simple, Jésus a dit: 
“Par leurs fruits que vous les reconnaîtrez.”

Si dans une Église qui se dit par le nom de Jésus, 
S’il n’y a pas jamais quelqu’un qui se converti,
S’il n’y a jamais quelqu’un pour se baptisé dans 
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l’Esprit Saint, parler en langues,
S’il n’y a jamais quelqu’un qui a été guéri,
S’il n’y a jamais quelqu’un que son cœur a été 
transformer, 

Ils peuvent dire ce qu’ils veulent
Mais par leurs fruits que nous savons.

Jésus a dit: 
“Prenez garde que personne ne vous séduis.”

Dans certains endroits, ils ne lisent même pas la Bible, 
dans certains endroits ils remplacent la Bible pour un 
livre de cela, par le livre des autres.

Jésus a dit que le ciel et la terre vont passer, mais 
cette Parole ne passera pas. Ni une virgule peut être 
retiré, ni ajouter de cette parole.

Matthieu 24:6-8
6 Vous entendrez parlez de guerres et de bruits de 
guerre: gardez-vous d’être troublés, car il Fut que 
ces chose arrivent. Mais ce ne sera pas encore la 
fin.
7 Une nation s’élèvera contre une nation, et un 
royaume contre un royaume, et il y aura, en divers 
lieux, des famines et des tremblements de terre.
8 Tout cela ne sera que le commencement des 
douleurs.
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Quand nous voyons arriver des guerres après des guerres, 
tremblement de terre, la violence, la famine, et tout cela, 
c’est le début des DOULEURS.

C’est comme quand une dame est sur le point 
d’accouchés.

c) RÉNOUNCER ce MONDE et la PROPRE  VIE
Il y a des gens que pour gagner la célébrité, ils ont 
vendu leurs ânes au diable. Et même aujourd’hui il y a 
qui fait cela, ils fonts des pactes avec le diable. Quelle 
folie! 

Pour gagner la CÉLÉBRITÉ et de l’ARGENT pendant 
quelques années, 
ILS ONT PERDUS la VIE ETERNELLE.

Il y a des gens qui disent le suivant:
“Oh, maintenant je n’ai pas le temps pour servir Dieu 

parce que j’ai ma vie. Je vais vivre ma vie.”

Qui ne perd pas sa vie, qui aime ce monde et aime sa vie 
ne va pas entrer dans le Royaume de Dieu. 

Le monde n’est pas la terre elle-même, 
C’est le cosmos, 
C’est le MODE de VIVRE,
La MAUVAISE manière, la façon les gens le font, 
de toute façon.

2- Apporter la Vie Éternelle
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Je me souviens d’un cas qu’on m’a dit: 
Le Pasteur Kenneth Hagin compte dans un de ses livres 
et dans ses messages.

Une dame servait Dieu avec son mari, ils allaient à l’Église 
et la dame jouait très bien au piano, elle servait Dieu avec 
son ministère, et elle aidait toute l’église à louer Dieu.

Mais un jour le diable est venu À elle, et il a commencé 
à la dire:

“Tu es si belle, personne ne t’appelle, personne ne 

fait ce que tu veux, tout le monde vous piétine, tout 

le monde te commende. Regarde comme tu es pro-

diguée ici, regarde le don très bon que tu a!”

Et elle savait que c’était le diable:
“Derrière moi Satan.”

Après avoir passer une semaine le diable est venu une 
foi de plus:

“Regarde tu es si belle, tu vois, personne apprécie ton 

don, tu es prodiguée ici. Vois tu, tu joue ici au lieu 

de jouer là dehors, tu gagne de l’argent, tu connais 

d’autre personne, tu connais le monde.” EEt d’autres 
conversations.

Il dit que pendant des mois, et au long d’un, deux ans, 
la dame a commencé à connaitre ces choses.
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Et savez-vous ce qui est arrivé un jour?
Elle a laissé de servir Deus.

Et le Pasteur Kenneth Hagin priait pour elle. Parce qu’il 
a vu le chemin qu’elle suivait,

C’était le CHEMIN du MONDE
Elle sortait de la lumière pour aller aux ténèbres,
Elle LAISSAIT le chemin de Dieu pour aller chez 
les ténèbres.

Ils ont plus aimé les ténèbres que la lumière, 
Alors ils n’ont pas le salut.

Et le pasteur a commencé à prier pour elle, il a jeûné pour 
elle, il intercédait pour elle nuit et jour, non seulement 
lui, mais les autres frères de l’Église. 

Un jour, Dieu leurs est apparut et Il leurs est donné une 
vision, Il a montré: 

“Ne prier plus parce qu’elle ne veut pas. Elle NE 

VEUT PAS, elle a décidé amer le plus le monde que 

de m’aimer. Il n’y a rien que personne peut faire pour 

elle, parce qu’elle a décidé.”

Pourquoi je vous dis cela?
Pour que nous comprenions une série de chose qui se 
passe dans le monde. Vous ne savez jamais ce qui est 
dans le  cœur des autres.

2- Apporter la Vie Éternelle
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C’est pour que nous écoutons ce témoignage et de ne 
pas écouter le diable.

Ce n’est pas pour que nous aimons ce monde, ni pour 
servir ce monde. 
 
Il n’y a aucun mal de se servir de ces choses.

Quand nous aimons moins ce monde,
Plus Dieu nous donne les choses du monde.

Si vous commencez à étudier l’humanité, il faudra voir 
que ceux qui aiment plus le monde, se sont qui ont 
moins.

Mais il y a des gens qui aiment beaucoup le monde, 
après avoir donné la vie à Jésus et ils PERDENT tous.

Servez-vous du monde oui, mais pour le bien
Servez-vous du monde pour aller gagner les gens à Jé-
sus,
Mais aimer CI-DESSUs Jésus-Christ. 

Il y a des gens marche derrière Jésus, non à cause de 
Jésus, mais à cause du pain que Jésus donne.

Jésus lui-même a dit dans Jean 6:26.

26 JJésus leur répondit: En vérité, en vérité, je vous 
le dis, vous me cherchez, non parce que vous avez 
vu des miracles, mais parce que vous avez mangé 
des pains et que vous avez été rassasiés.



61

À un moment, beaucoup de gens marchait derrière Jésus 
à cause des miracles, mais en fait, leur cœur n’était pas 
en Jésus. Et Jésus a dit que même aujourd’hui il y a des 
gens qui font cela. 

Jésus est venu pour nous donner la vie éternelle!

Donc, nous sommes fidèles jusqu’à la fin
pour entrer dans cette vie!

d) AIMER JÉSUS CI-DESSUS de TOUT
Une autre condition pour entrer dans la vie éternelle, 
cette vie éternelle merveilleuse, est décrite dans  Mat-

thieu 10:37.

Jésus dit que l’une des conditions est de nous:
Nous n’aimons pas le MONDE,
Nous n’aimons pas le PÉCHÉ,
Nous n’aimons pas la FAMILLE plus que nous aimons 
Jésus.

Matthieu 10:37

37 Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi 
n’est pas digne de moi, et celui qui aime son fils ou 
sa fille plus que moi n’est pas digne de moi;
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Une des conditions pour que nous entrions dans le 
Royaume de Dieu, c’est mettre Jésus en PREMIÈR 
PLACE,

Au-dessus de notre famille,
Au-dessus de notre réputation
Au-dessus de notre travail,
Au-dessus de notre mari ou notre femme,
Au-dessus de nos enfants.

Vous devez mettre Jésus en PREMIER PLACE pour entrer 
dans cette jouissance - cette vie ÉTERNELLE.

4 – SÉPARATION FINALE entre les JUSTES et les 
IMPIES
Maintenant je vais vous parlez de la SÉPARATIONS FI-
NALE qui aura entre les justes et les impies.

Au jour de la consommation du siècle, à la fin du monde:
Dieu va séparer ceux qui sont à Lui,
De ceux qui ne sont pas.

Les justes seront séparés des impies.

Matthieu 13:24-26, 28

24 Il leur proposa une autre parabole, et il dit: Le 
royaume des cieux est semblable à un homme qui 
a semé une bonne semence dans son champ.
25 Mais, pendant que les gens dormaient, son en-
nemi vint, sema de l’ivraie parmi le blé,...
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26 Lorsque l’herbe eut poussé et donné du fruit, 
l’ivraie parut aussi.
28... C’est un ennemi qui a fait cela. Et les serviteurs 
lui dirent: Veux-tu que nous allions l’arracher?.

Remarquez, il y avait de l’ivraie parmi le blé 

Matthieu 13:29-30

29 Non, dit-il, de peur qu’en arrachant l’ivraie, vous 
ne déraciniez en même temps le blé.
30 Laissez croître ensemble l’un et l’autre jusqu’à 
la moisson, et, à l’époque de la moisson, je dirai aux 
moissonneurs: Arrachez d’abord l’ivraie, et liez-la en 
gerbes pour la brûler, mais amassez le blé dans mon 
grenier.

Jésus compare le Royaume de Dieu avec l’agriculteur.  Et il 
dit qu’un agriculteur a semé du blé, mais quelqu’un après il 
sème de l’ivraie.

Ces mauvaises herbes ne peuvent pas être réitérées 
avant le temps, parce que sinon il va gâcher le blé qui 
est aussi autour.

Tout juste à la dernière collection qu’on fera la séparation.

Jésus explique ceci dans Matthieu 13:37-43, 49-50

37 Il répondit: Celui qui sème la bonne semence, c’est 
le Fils de l’homme;
38 le champ, c’est le monde; la bonne semence, ce 
sont les fils du royaume; l’ivraie, ce sont les fils du 
malin;
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39 l’ennemi qui l’a semée, c’est le diable; la mois-
son, c’est la fin du monde; les moissonneurs, ce 
sont les anges.
40 Or, comme on arrache l’ivraie et qu’on la jette 
au feu, il en sera de même à la fin du monde.
41 Le Fils de l’homme enverra ses anges, qui arra-
cheront de son royaume tous les scandales et ceux 
qui commettent l’iniquité:
42 et ils les jetteront dans la fournaise ardente, où 
il y aura des pleurs et des grincements de dents.
43 Alors les justes resplendiront comme le soleil 
dans le royaume de leur Père... 
49 Assim será na consumação dos séculos: Virão os 
anjos, separarão os maus de entre os justos;
50 E lançá-los-ão na fornalha de fogo; ali haverá 
pranto e ranger de dentes.

Savez-vous qui est les JUSTES? C’est NOUS.

Savez-vous pourquoi nous sommes les justes?
Parce que nous avons été justifiés de nos péchés par 
le sang de Jésus, nous avons été LAVÉS.

Nous serons sauvés à la fin du monde.
Savez-vous pourquoi?

Ce n’est pas à cause de vos bonnes œuvres,
Ce n’est pas parce vous étiez bons, 
Ce n’est pas parce que vous avez fais seulement 
du bien
Ce n’est pas parce que vous pensiez aux autres…
NON, cela ne vaut rien!
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Mais parce que Jésus A LAVÉ leurs PÉCHÉS.

Quand quelqu’un donne sa vie à Jésus, il est fait une 
nouvelle créature, les choses anciennes sont passées; 
voici, tout est fait de nouveaux.

LE SANG de Jésus A LAVÉ vos péchés.

ColossIen 1:21-22

21 Et vous, qui étiez autrefois étrangers et ennemis 
par vos pensées et par vos mauvaises œuvres, il vous 
a maintenant réconciliés par sa mort (la mort de Jé-
sus) dans le corps de sa chair ( la chair de Jésus),
22 pour vous faire paraître devant lui (devant Dieu 
le Père) saints, irrépréhensibles et sans reproche.

J’ai de bonnes nouvelles pour vous:
Tout ce qui DONNE leur vie à Jésus, il est fait 
SAINT et JUSTE et SANS REPROCHE devant Dieu 
le Père.

CE N’EST PAS à cause de leurs bonnes œuvres, non à 
cause de l’argent que vous pouvez faire donner ici ou 
là, MAIS à cause du prix que Jésus à payer sur la croix 
avec Son sang. Alléluia

2- Apporter la Vie Éternelle
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I Corinthiens 1:2

1 À l’Église de Dieu qui est à Corinthe (Corinthe 
était une ville), à ceux qui ont été sanctifiés en Jésus 
Christ, appelés à être saints …

Tous ceux qui sont en Jésus-Christ
sont appelés SIANTS

“Oh, comment le Pasteur a le culot d’appeler Saint.”

La Bible dit que je suis saint; et je suis celui que Dieu 
dit que je suis, je ne suis pas celui que vous pensez que 
je suis.

I Corinthiens 1:2

1…à ceux qui ont été sanctifiés en Jésus Christ, 
appelés à être saints, et à tous ceux qui invoquent 
en quelque lieu (tous les lieux incluies Lisbonne) 
que ce soit le nom de notre Seigneur Jésus Christ, 
leur Seigneur et le nôtre:

Nous somme justes et saints, 
Ce n’est pas de notre propre droit
Ce n’est pas à cause de nos bonnes œuvres

Mais à cause du SANG que Jésus A VERSÉ sur la 
Croix!

II nous a sanctifiés, nous purifier, nous a justifiés de nos 
mauvaises œuvres.
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Maintenant, nous ne sommes plus des pécheurs, nous 
sommes LIBRES.
Donc, nous pouvons entrer au le ciel.

5 – LES AVANTAGES de la VIE ÉTERNELLE
Qu’est ce que Jésus est venu faire sur la terre? 
Nous donner la VIE ÉTERNELLE!

Jean 14:1

1 Que votre cœur ne se trouble point…

C’est comme si Jésus a dit ainsi:
“N’ayez pas peur.”

Jean 14:1-2

1…Croyez en Dieu, et croyez en moi.
2 Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon 
Père… (il y a beaucoup de maisons, villas). Si cela 
n’était pas, je vous l’aurais dit. Je vais vous préparer 
une place.

Gloire à Dieu! 

Jésus est venu sur la terre pour 
Nous apporter la VIE ÉTERNELLE, 
Nous apporter la LIBÉRATIONS et 
Après Il est allé au ciel, Il est au ciel.

Savez-vous pourquoi est-il là? 
A nous préparer une place.

2- Apporter la Vie Éternelle
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Jean 14:3

3  Et, lorsque je m’en serai allé, et que je vous aurai 
préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai 
avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi.

Un jour, Jésus VA VENIR la DEUXIÈME fois pour nous 
chercher. Quand Jésus va venir, Il viendra nous cher-
cher et nous emmener et nous serons avec Lui pour 
toujours.

Il n’y aura plus de pleurs, ni tristesse, ni des problèmes 
ou douleur ou quoi que ce soit.

Il y aura que tout ce qui est de BON au ciel!

Jésus viendra et nous serons avec Lui pour 
toujours.

Gloire à Dieu.
Bientôt très bientôt nous allons voir le ROI.
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3- Suppléer Nos 
Besoins

1 - JÉSUS EST VENU pour SUPPLÉER NOS 
BESOINS
Nous, aujourd’hui nous allons voir que Jésus est venu 
aussi pour SUPPLÉER nos besoins, et Il est venu pour 
nous secourir de la tempête quand il vienne un jour.

Jésus est votre ancre, 
Jésus est votre ami, 
Il est toujours à votre côté,
Il ne vous laissera jamais, 
Il ne vous abandonnera jamais.

Les turbulences peuvent survenir, 
Des graves problèmes peuvent survenir, 

Vous pouvez vous trouver dans une impasse...

3- Suppléer Nos Besoins
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Mais je veux vous dire: 
Si vous cessez de regarder le problème et vous pas-
sez à regarder Jésus, Il va TENDRE Sa MAIN et Il 
va vous mettre sur les GENOUX et Il va transporter 
cette montagne, et il va mettre cette montagne de 
l’autre côté.

S’il y a une personne qui savait ceci, c’est moi, je sais 
très bien ce que je dis.

Plusieurs fois dans ma vie, et plus comme Apôtre, quand 
le diable, m’apporte des problèmes, il me semblait qu’il 
n’y avait aucune solution.

Gloire à Dieu que j’ai appris le secret de REGARDER 
en HAUT - sur Jésus!

Et gloire à Dieu qu’il m’a même aidé.
Alléluia! C’est même vrai, Dieu est merveilleux!

Jésus est venu pour RÉPONDRE à vos besoins!

Et Jésus est le même HIER et AUJOURD’HUI et DE-
MAIN; 

Et s’Il a fait des miracles hier, 
Il va faire aujourd’hui des miracles!

Si hier, Il a eu le besoin de faire un miracles pour SUP-
PLÉER à un besoin de quelqu’un, aujourd’hui, Il va faire 
la même chose parce qu’Il NE CHANGE PAS.



71

Vous et moi, nous CHANGEONS-  nous vieillissons et 
nous changeons. Aujourd’hui nous avons une opinion, 
demain nous avons une autre.

Mais Jésus NE CHANGE JAMAIS. 
Il NE CHANGE PAS!

Ce qu’Il était à deux mille ans 
C’EST LE MÊME aujourd’hui!

a) JÉSUS TRANSFORME l’EAU en VIN– JEAN 2
Nous allons voir ce que Jésus a fait, et nous allons voir 
qu’elle est le secret  pour que nous puisons avoir aussi 
un miracle dans notre vie.

João 2:1-5

1 Trois jours après, il y eut des noces à Cana en 
Galilée. La mère de Jésus était là,
2 et Jésus fut aussi invité aux noces avec ses disci-
ples.
3 Le vin ayant manqué, la mère de Jésus lui dit: Ils 
n’ont plus de vin.
4 Jésus lui répondit: Femme, qu’y a-t-il entre moi et 
toi? Mon heure n’est pas encore venue.
5 Sa mère dit aux serviteurs: Faites ce qu’il vous 
dira.

“Faites ce qu’il vous dira.”

3- Suppléer Nos Besoins
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Jean 2:6-8

6 Or, il y avait là six vases de pierre, destinés aux 
purifications des Juifs, et contenant chacun deux ou 
trois mesures. (C’étaient les bocaux où ils mettaient 
de l’eau)
7 Jésus leur dit: Remplissez d’eau ces vases. (Et ils 
les remplirent jusqu’au bord).
8 Puisez maintenant, leur dit-il, et portez-en à 
l’ordonnateur du repas. Et ils en portèrent.

Je fais l’idée de ce que les serviteurs devaient penser: 
“Oh, maintenant je vais emmener de l’eau au maître de 

la cérémonie au lieu du vin? Le maître de la cérémonie 

me licencie!”

Mais ils ont fait ce que Jésus a dit.

Jean 2:9-10

9 Quand l’ordonnateur du repas eut goûté l’eau 
changée en vin, (-ne sachant d’où venait ce vin, 
tandis que les serviteurs, qui avaient puisé l’eau, le 
savaient bien), -il appela l’époux,
10 et lui dit: Tout homme sert d’abord le bon vin, 
puis le moins bon après qu’on s’est enivré; toi, tu 
as gardé le bon vin jusqu’à présent.

Quelle est la morale de cette histoire?
Jésus était dans une fête et à cette époque était une 
honte finir le vin ou terminer la nourriture! Et la mère 
de Jésus était là, elle devait être l’ami de la famille et 
des mariés.
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Sachant qui était Jésus, dit-elle:  “Jésus fait quelque chose.”

Et Jésus a même dit: “Non, mon temps de faire les mira-

cles n’est pas encore arrivé.”

Mais la dame a insisté et elle a dit aux serviteurs: “Re-

gardez, tout ce que Jésus dit, faites-le.” 

Et Jésus a suppléé les besoins de cette fête. 

Dans ce cas de SUPPLÉER un besoin, qui était de trans-
formé de l’EAU EN VIN! Dans votre cas, il peut désirer 
d’avoir un nouveau emploi, un autre frère, peut désirer 
une autre chose.

Mais savez-vous quelle est le secret pour que Jésus 
fasse un miracle dans votre vie? 

C’est écrit ici dans la Bible
Jean 2:5

5 Sa mère dit aux serviteurs: Faites ce qu’il vous 
dira.

Le secret d’un miracle pour votre vie est de  
FAIRE ce que Jésus DIRA.

Aujourd’hui nous ne pouvons pas voir Jésus, mais nous 
avons Sa parole. C’est comme si Jésus a écrit une lettre 
à vous et à moi.

3- Suppléer Nos Besoins
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Ce que la Bible dit, c’est Jésus qui parle, faites ce que 
Jésus dira, et Il va faire un MIRACLE dans votre vie.

Vous faite le peu que vous pouvez, 
Et Il fait le miracle que vous ne pouvez pas. 

FAITES ce que Jésus dira,
Soyez un PRATIQUANT de la Parole de Dieu.

Imaginez si les serviteurs avaient dit: “Oh, alors main-

tenant je vais apporter les cruches plein d’eau au maître 

de la cérémonie?!?”

Mais ils ont fait ce que Jésus a dit et alors ils ont eu 
un miracle.

Il y a beaucoup de chrétiens qui sont sincère- ils aiment 
Jésus et ils aiment l’Église, où on parle de Jésus au sé-
rieux, et louent à Dieu comme il se doit.

Mais ils ne se souviennent jamais de mettre en 
pratique les 
enseignements de Dieu!

Je connais plusieurs frères qui sont croyants, il ya be-
aucoup d’années, que quand ils viennent à notre église 
avec beaucoup de connaissances et ils voient nos frères 
qui sont croyants il ya seulement six mois, huit mois, un 
an, ils disent: 

“Apôtre, comment ils sont croyants il ya une demi-dou-

zaine mois, et ils ont plus de bénédictions que moi? Tout 

fonctionne mieux que moi et pourtant je sais plus qu’eux?”
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Et il répondait toujours de la même  manière: “C’est que 

nos frères n’apprennent pas seulement un verset, mais ils 

apprendront à PRATIQUER ce verset.”

Tout ce que Jésus dira FAITE LE.

Il y a encore beaucoup de gent qui marchent derriè-
re Marie. 
Mais savez-vous ce que Marie a dit?
 “Tout ce que  Jésus dira, FAISEZ.”

Le secret est en nous de faire ce que Jésus dit. Christia-
nisme est de faire ce que le manuel du Fabricant dit.

Les gens achètent une voiture et ils suivent le manuel de 
la voiture, ils font toutes les révisions, etc. Ils achètent 
une machine, ils vont consulter le manuel de la machi-
ne.

Voici, la Bible est le MANUEL de votre VIE, pourquoi vous 
n’allez pas consulter le manuel de votre vie?

b) JÉSUS PAIE les IMPÔTS – MATTHIEU 17
Nous allons voir une histoire similaire avec l’histoire de 
beaucoup de gens d’aujourd’hui. 

C’est l’histoire d’une personne qui devait payer les 
impôts, et Jésus a répondu aux besoins et aux impôts 
aussi.

3- Suppléer Nos Besoins
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Matthieu 17:24-25,27

24 Lorsqu’ils arrivèrent (Les disciples de Jésus) à 
Capernaüm, ceux qui percevaient les deux drachmes 
s’adressèrent à Pierre, et lui dirent: Votre maître ne 
paie-t-il pas les deux drachmes? (les impôts)
25 Oui, dit-il. Et quand il fut entré dans la maison, Jé-
sus le prévint, et dit: Que t’en semble, Simon?...

27 Mais, pour ne pas les scandaliser, va à la mer, jet-
te l’hameçon, et tire le premier poisson qui viendra; 
ouvre-lui la bouche, et tu trouveras un statère (qui 
est une mesure de l’argent). Prends-le, et donne-le-
leur pour moi et pour toi.

Qu’est ce qui c’est passé:
Pierre est allé à la mère, il a lancé le crochet, 
il a tiré le premier poisson, il a ouvert la bou-
che du poisson, et il y avait là de l’argent!

La leçon a tiré ici est que 
Jésus VEUT répondre à vos besoins

En relation à votre santé, 
En relation à votre finance, 
En relation à vos impôts, 
En relation à un nouvel emploi, 
En relation à ce que vous avez besoins.

Mais quand Jésus vous dit de faire quelque chose, 
FAITE LE!
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Mais vous savez pourquoi certaines personnes n’ont pas 
de miracles dans leurs vies?

Parce que quand Jésus dit de faire quelque chose ils 
pensent: “Oh, cette chose est ridicule, maintenant je vais 

à la mer et juste par coïncidence, il y aura tout à coup 

un poisson avec tout l’argent là-bas? Oh cette chose est 

tellement folle!”

Mais si Pierre n’avait pas obéi à Jésus, il n’allait pas avoir 
de l’argent pour payer les impôts. 

c) EXEMPLE du GÉNÉRALE NAAMA
Quand le chef, le Générale des Forces Armées des 
Syriens avait la lèpre, quelqu’un lui a dit: 

“Général, je sais qu’il y a un prophète, un homme de 

Dieu, que chaque fois qu’il prie, Dieu répond. Venez 

mo Générale, que vous allez voir que l’homme va 

mettre les mains sur vous et faire quelque chose et 

Dieu suprême va guérir cette lèpre.”

Puis le Générale est allé chez le prophète.  

Et le Général, qui était la personne la plus importante de 
la Force Armée de la Syrie, pleine de faste et toute cette 
fanfare, il a arrivé à la maison du prophète et un de ses 
employés a frappé à la porte d’Élisée. 

Puis le serviteur d’Elisée a dit Elisée: 
“Regardez, voici le Générale Naama ...”

3- Suppléer Nos Besoins
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Alors Élisée a dit à son serviteur:
“Regardez, dit aux Général d’aller à la rivière Jourdain 

et qu’il se baigne sept fois. À la septième fois il sera 

guéri.”

Et l’officier est allé parler au Général: “Mon Général, 

l’homme de Dieu Élisée  demande de vous dire que vous 

devez se baigner sept fois, plongé sept fois dans cette 

rivière et à la septième fois vous allez être soigné de votre 

lèpre.”

Le Général est resté furieux.
“Alors cet homme est osé et il ne m’est pas reçu?! Il ne 

sort même pas de la maison pour me recevoir. Il ne sait 

pas que je suis important? Encore de plus il m’envoie me 

laver sept fois dans cette rivière sale. Il ne sait pas qu’en 

Syrie j’ai des rivières plus propres? Oh….”

Et il s’en allait déjà.
Il y a tout ceci dans la Bible. 

Et son officier lui a dit: “Oh Général, ne vous fâchez pas, 

alors il est un homme de Dieu. Dieu s’utilise cet homme. 

Si l’homme vous disait de faire quelque chose de difficile, 

vous y allez à courir, Mais l’homme vous dit de faire une 

chose facile et vous ne voulez pas?!”

Et avec beaucoup de difficulté il a réussi que le général 
se lave dans cette rivière sale. 
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Et il est allé et il s’est lavé une fois, et il s’est lavé la 
deuxième fois, et il s’est lavé une troisième fois – ET 
RIEN!

Mais gloire à Dieu, la septième fois quand il est sorti de 
l’eau, sa peau était PROPRE, c’était parfait..

La leçon a retiré de cette histoire est la suivante:
Pour plus incroyable que les instructions de Jésus 
vous semble au sujet de votre vie – IL FAUDRA 
FAIRE.

Qu’est ce que notre tête connait de ce monde?

Dieu est le CRÉATEUR de tout. Il sait tout! 

Nous devons tout juste faire ce que JÉSUS DIT! 

2 - CONSTRUISEZ votre VIE sur le ROC ÉCOUTANT 
et PRATIQUANT la PAROLE
Luc 6:46

46 Pourquoi m’appelez-vous Seigneur, Seigneur! et 
ne faites-vous pas ce que je dis?

Jésus parlait à un genre de personnes qui passent leur 
vie à dire: “Oh Seigneur, Seigneur …”

Mais ils ne faisaient jamais ce que Jésus a disait!

3- Suppléer Nos Besoins
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C’est comme certains croyants là-bas qui disent: “Tu es 

Seigneur, Tu es Seigneur, mais pas ici dans mes poches 

Tu ne touche pas.”

Luc 6:47

47 Je vous montrerai à qui est semblable tout hom-
me qui vient à moi, entend mes paroles, et les MET 
EN PRATIQUE.

Je veux dire, et les pratique. 
CE N’EST PAS seulement écouter, c’est les pratiquer.

Luc 6:47-48

47Je vous montrerai à qui est semblable...:
48  Il est semblable à un homme qui, bâtissant une 
maison, a creusé, creusé profondément, et a posé 
le fondement sur le roc. Une inondation est venue, 
et le torrent s’est jeté contre cette maison, sans 
pouvoir l’ébranler, parce qu’elle était bien bâtie.

Tout simplement parce que nous sommes croyants,
Tout simplement parce que nous avons maintenant 
Jésus,
Tout simplement parce que nous  mettons maintenant 
Jésus en premier place,
Et nous servons Dieu,

Ne pensez pas que le diable N’ATTAQUERA PAS. Ne 
pensez pas que ce sera la voile en douceur dans 
votre devant.
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Je ne vous ai jamais appris tel chose! Beaucoup moins 
Jésus!
Parfois, c’est quand le diable attaque avec plus de féro-
cité.

Mais si vous basez votre vie selon la Bible, c’est à 
dire,

Si vous commencez à PRATIQUER la Parole de 
Dieu,
Ce n’est pas seulement le dimanche! C‘est le lundi, 
mardi, mercredi, jeudi, vendredi, samedi ... c’est-à-
dire, c’est VIVRE selon ce que la Bible enseigne.

Vous construisez 
Votre VIE, 
Votre MARIAGE,
Votre NAISON,
Vos AFFAIRES 
SUR LE ROC!

Vous pouvez avoir une très grosse tempête, mais vous 
n’allez pas au sol car vous êtes FERME sur la roche.

Maintenant voyez une autre sorte de gens:
Luc 6:49

49  Mais celui qui entend, et ne met pas en pra-
tique, est semblable à un homme qui a bâti une 
maison sur la terre, sans fondement. Le torrent 
s’est jeté contre elle: aussitôt elle est tombée, et 
la ruine de cette maison a été grande.

Peu de temps après mon arrivée au Portugal, il y a eu 
une grande inondation dans la région de Cascais. Cela a 
inondé tout le bas, s’a abîmé tout le trottoir, des magasins 
entiers ... Ils ont consommé beaucoup d’argent pour la 
reconstruction de cela!

3- Suppléer Nos Besoins
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Et il y avait des maisons qui ont également diminué.

Et j’ai entendu un ingénieur qui parlait
Qu’il était d’un département de l’état, et qu’il avait 
déjà avertis les gens qui construisaient les maisons 
au-dessus des rivières.

Mais les gens n’ont pas écouté!

Il y a des ruisseaux qui coulent au-dessous, que 
seulement en creusant que on voie qu’il y a la riviè-
re.

Se sont des filaments d’eau, et seulement quand 
il y a de grandes inondations qui se produisent de 
5 à 5 ans, 10 à 10 ans ou même de 50 à 50 ans, 
dépendant, que l’eau monte à la surface, une fois 
que l’eau est beaucoup.

Et si la personne a construit sur ce sable,
quand il y a une inondation,

Cela prend tout – la maison, la télévision, les per-
ruches, canaris, des pantoufles, TOUT S’EN VA!

Mais l’attitude de certains de ces gens c’était:
“Oh, je mon père vivait ici il y a cinq années et mon 

grand-père il y a 10 ans. Car je sais comment c’est, 

ces gens ne se rendent pas compte de tout cela, c’est 

moi qui sais, regarde les années et une telle …”

Mais ils ne savent plus et ils ne croyaient pas aux autres qui 
savent plus. Et puis, quand il y est l’inondation de 50 années 
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ou ainsi, il y avait des familles sans abri, ils pleuraient tous.
Ils n’ont pas construit leur vie sur la roche! 

Ils n’ont pas construit leur vie basée sur ce que le Seig-
neur Jésus a dit.

Combien de personnes font la même chose en ce qui 
concerne

Leur mariage
Leur vie financière
Leur santé
Leur entreprise ...

Je connais des gens de la famille qui vivent en Afrique. Ils 
vivaient très bien - de bonnes maisons, bonnes affaires, 
avait plusieurs voitures …

Et je suis me souviens d’un médecin réputé, qui était 
chrétien, et il a témoigné Jésus à ces gens.

Et je me souviens des commentaires! 
“Ah, mais comment il s’est donné à tel chose? Un homme 

qui est un bon médecin, un homme intelligent, comme il 

s’est donné à tel chose, cette bêtise  et de la Bible ...”

Mais quand il est eu l’inondation  de cette chose que 
nous savons ce qui est arrivé en Afrique, le médecin est 
resté debout et les autres ont tout perdu.

3- Suppléer Nos Besoins
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Pourquoi? 
L’inondation est venue et ils avaient construit leur 
vie sur le sable!

Quel est le secret 
Pour que Jésus fait un miracle dans votre vie?
Pour que Jésus répons à vos besoins?

TOUT ce que Jésus dit, FAITE LE!

“Oh mais je ne comprends pas comment cela se passe!”

Ce n’est pas pour que vous comprenez, c’est pour 
que vous le faites!


